

Liebe Schülerinnen und Schüler der Klassen 9a-d

liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

die Abschlussarbeiten sind geschrieben, die Abschluss Schüler*innen sind aus dem Präsenzunterricht entlassen. Nun sind alle Schülerinnen und Schüler, die im nächsten Jahr den ESA oder MSA ablegen werden, endlich an der Reihe, am Unterricht in der Schule teilzunehmen.

Ab dem 25. Mai beginnt die 3. Phase der schrittweisen Öffnung der Schulen mit dem tageweisen Präsenzunterricht für die Klassenstufen 1 bis 3 in der Grundschule und den Jahrgängen 8 und 9 in der Sekundarstufe.

Da weiterhin alle Abstands- und Hygieneregeln gelten, also maximal 9 oder 10 Schüler*innen in einem Klassenraum untergebracht sein dürfen, werden die 9. Klassen jeweils auf zwei Räume aufgeteilt und kommen im täglichen Wechsel mit dem 8. Jahrgang zur Schule.

Die Einteilung der jeweiligen Klasse wird Ihnen durch die Klassenlehrkraft mitgeteilt.

Zu Beginn jedes Tages werden ihre Kinder am Eingang Anbau in Empfang genommen, nach ihrem gesundheitlichen Befinden befragt und zur Händedesinfektion aufgefordert. Der Unterricht findet im Anschluss von 7.30 – 10.00 Uhr in den Räumen des Anbaus statt. Nach Beendigung des Unterrichts werden alle Klassenräume, benutzte Flure und Toiletten täglich gesäubert und desinfiziert.

In den ersten Tagen werden die Klassen- und Fachlehrkräfte verstärkt eingesetzt sein, in der Folgezeit werden dann aber auch Lehrkräfte, die die Klasse u.U. nicht kennen, den Unterricht durchführen. Damit dies möglichst gewinnbringend funktioniert, werden für die Kernfächer Deutsch, Mathematik und Englisch, die Naturwissenschaften Biologie, Physik und Chemie, sowie die Gesellschaftswissenschaften Geografie, Geschichte und Wirtschaft Wochenpläne ausgegeben, so dass ihre Kinder auch ohne ihre bekannte Fachlehrkraft in der Schule erfolgreich an den Aufgaben arbeiten können.

Wir freuen uns, ihre Kinder bald wieder regelmäßig in der Schule begrüßen und mit ihnen persönlich arbeiten zu dürfen.

Sollten sich durch neue Verordnungen Veränderungen ergeben, werden wir Sie als Sorgeberechtigte umgehend darüber informieren.

Mit freundlichen Grüßen



Kai Hamann, stellv. Schulleiter